



3 Pièces

82 m²

Réf. RBA45

450 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe berti and sons vous propose en exclusivité, dans une résidence sécurisé avec gardien et piscine, proche du golf de la napoule, ce bel appartement en rez-de- jardin. Ce 3 pièces de 82 m2, climatisé, se compose d'un grand séjour lumineux d'environ 33 m2 s'ouvrant sur une terrasse et un beau jardin arboré d'environ 135 m2 environ exposés sud-est, d'une cuisine semi-ouverte équipé, d'une première chambre avec salle de bain attenante, wc indépendant, d'une seconde chambre avec salle d'eau attenante avec wc. Nombreux placards. Toutes les pièces s'ouvrent sur la terrasse et le jardin avec ...

The berti and sons group exclusively offers you this 3-room garden level apartment of approximately 82m2 in a secure residence with swimming pool. The apartment consists of: a large living room, on one side a bedroom with storage and its bathroom with wc. On the other side the master bedroom with its bathroom and separate wc all overlooking a wooded exterior of approximately 130m2. Ideal location, close to amenities and the village of la napoule, sold with a garage in the basement and a cellar. There is also the possibility of obtaining an additional boxed garage in addition. - contact us!

BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

